
ПРОТОКОЛ №1 
Заседания Совета школьного спортивного клуба «ШУРУТ» 

МБОУ «Шераутская СОШ»  от 10 сентября 2021 года 

 

 

Присутствовало: 5 человек 

 

Повестка заседания: 

1. Распределение обязанностей. 

2. Составление плана работы на 2021 -2022 учебный год. 

3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с планом работы школы и 

районных мероприятий. 

4. Медико-педагогический контроль. 

 

Слушали: 

1. Выступление руководителя спортивного клуба Гаврилова Владимира Михайловича о  

распределении обязанностей членов Совета. 

Постановили: 

 Распределить обязанности членов следующим образом: 

- Гаврилов В.М., учитель физической культуры, председатель Совета ШСК, руководит 

спортивно – массовой работой клуба. 

- Ишуткина Н.Ю., заместитель директора по ВР, заместитель руководителя Совета,  

руководит организационно-методической работой.        

 

 Члены Совета: 

Смирнова Мария, ученица 10 класса, руководит агитационно - просветительской  работой; 

Алимов Айназ, ученик 10 класса,  заведует хозяйственной частью ШСК ; 

Мышкин Максим, ученик 9 класса, руководит физкультурным досугом среди обучающихся.  

 

Принятие решения голосованием: 

 

За – 5 человек 

Против - нет человек 

Воздержались - нет человек 

 

2. Составление плана работы на 2021-2022 учебный год 

Выступление учителя физической культуры Гаврилова В.М. о плане работы Совета ШСК  и клуба 

«Шурут» на 2021-2022 учебный год. 

 

Решили: план работы клуба на 2021-2022 учебный год утвердить 

 

Принятие решения голосованием: 

За - 5 человек 

Против и воздержавшихся- нет 

 

 3. Организация проведения спортивных мероприятий в соответствии с планом работы школы и 

ФСК «Кĕтне». 

Слушали: 

Предложение председателя ШСК Гаврилова В.М. об информировании классных коллективов о 

проведении спортивных мероприятий в школе, в районе через информационный стенд, 

расположенный в фойе школы, через школьный сайт, электронные дневники. 

 Постановили: 

Принять предложение Гаврилова В.М.. к сведению, организовать информирование о 

проводящихся спортивных соревнованиях и физкультурно–оздоровительных мероприятиях. 

4. Медико-педагогический контроль. 

Слушали: 



Медицинского работника Гаврилову Г.М. о необходимости медико – педагогического контроля 

обучающихся, занимающихся физической культурой и спортом, соблюдение мер безопасности в 

связи с короновирусной инфекцией.  

Решили: 

1. Проводить медико–педагогический контроль 1 раз в полугодие; 

2. Продолжить мероприятия  по профилактике мер безопасности в школе, на улице от 

коронавирусной инфекции. 

 

Председатель собрания                 /Гаврилов В.М./ 

 

Секретарь                               /Ишуткина Н.М./ 

 

 

 

 


